Zu Punkt **8.18** der Tagesordnung des Wirtschaftsparlamentes vom 27.06.2019

WIRTSCHAFT GRÜNER DENKEN?

JA, KAMMA!

G))

Antrag an das Österreichische Wirtschaftsparlament, Sitzung am 27. Juni 2019

05. Juni 2019

WAHLBETEILIGUNG DURCH WAHLKARTEN ERHÖHEN

Mit Ausnahme einiger weniger Fachgruppen ist die Wahlbeteiligung bei der Wirtschaftskammerwahl in den letzten Jahren immer weiter gesunken.

Unternehmer*innen sind beschäftigt. Sie stehen den ganzen Tag im Geschäft oder sind bei Kund*innen. Es bleibt wenig Zeit innerhalb der Öffnungszeiten der Wahllokale wählen zu gehen.

Demokratiepolitisch gesehen muss der Wirtschaftskammer als Interessensvertretung ALLER Unternehmer*innen daran gelegen sein, die Wahlbeteiligung wieder deutlich zu erhöhen. Um nicht der Mobilisierungsarbeit einzelner Funktionär*innen das Wahlergebnis zu überlassen, sollte es daher im Interesse aller Fraktionen liegen, das Wählen per Wahlkarte allen Mitgliedern der Wirtschaftskammer so einfach als möglich zu machen. Der finanzielle Mehraufwand steht dabei in keinem Verhältnis zum demokratiepolitischen Gewinn.

Die Grüne Wirtschaft stellt daher folgenden Antrag und lädt die Delegierten aller Fraktionen ein, diesen mitzutragen:

Das Wirtschaftsparlament möge beschließen, dass im Zuge der Wahlvorbereitung für die WK Wahl 2020 an alle Wahlberechtigten vorausgefüllte Antragsformulare zur Anforderung einer Wahlkarte mit , kostenloser Rücksendemöglichkeit ausgeschickt werden sollen.

Sonja Franzke

Hans Arsenovic

Sabine Jungwirth